

Das Kranke(n)haus - wie Architektur heilen hilft



Unser drittes Projekt in Kooperation mit der Abteilung Bildung und Vermittlung der Pinakothek der Moderne fand im November 2023 statt. Die Choreografie wurde anhand der sieben Umgebungsvariablen entwickelt, die - gemäß Untersuchungen des Lehrstuhls für Architektur an der TU München - in Krankenhäusern zur Heilung beitragen. Neun Lamentänzerinnen, die alle diverse Erfahrungen von Krankenhausaufenthalten mitbrachten, gaben ihrem Tanz einen eigenen Ausdruck und erzählten so ihre ganz persönlichen Geschichten. Die Aufführung nach den vier Probewochen fand in der Rotunde der Pinakothek der Moderne statt und war somit öffentlich zugänglich. Das Publikum wurde Zeuge einer starken Interpretation eines vermeintlich technischen Themas.